



Die Musikschule gibt sich ein neues Gewand

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 9. November 2015

Schülerinnen und Schüler der Musikschule stehen im Zentrum des neuen optischen Auftritts der Musikschule Luzern. Die neue Website, welche zum Stöbern in Angeboten für Jung bis Alt einlädt, bietet eine frische Optik und klare Strukturen.

Die Musikschule Luzern ist stolz auf ihre vielen motivierten und engagierten Schülerinnen und Schüler. Da lag es nahe, sie als Modelle für den neuen optischen Auftritt zu verpflichten. Auf den Flyern, Plakaten und der Website sieht man nun stolze junge Musikerinnen und Musiker, denen man ansieht: Musizieren fordert heraus und belohnt mit Freude.

Willkommen auf der neuen Website

Die breite Palette an Angeboten für Kinder, Erwachsene und Senioren kann auf der neuen Website www.musikschuleluzern.ch noch intuitiver kennengelernt werden. Mit Artikeln, Fotos und aktuellen Angeboten für Jung bis Alt lädt die Seite zum regelmässigen Stöbern ein. Die Musikschule freut sich über zahlreiche Besucherinnen und Besucher und deren Rückmeldungen.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Musikschule

Michael Giger, Abteilungsleiter

Telefon: 041 208 80 10

E-Mail: michael.giger@stadtluzern.ch

Erreichbar: Montag, 9. November 2015, 9 bis 12 Uhr